

Unimal Evaluasi Kinerja Pimpinan Tahun 2023



Situasi pelaksanaan evaluasi kinerja Unimal tahun 2023. Foto : Khalis Ramadhani

UNIMALNEWS | Banda Aceh - Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan evaluasi kinerja pimpinan yang dihadiri oleh seluruh jajaran pimpinan dari Rektor hingga unit-unit kerja. Kegiatan itu dilaksanakan di Banda Aceh, Selasa-Rabu (9-10/1/2024).

Menurut ketua panitia kegiatan, Teuku Zulkarnaen, PhD, mengatakan kegiatan ini dirancang untuk mengevaluasi kinerja setiap unit berdasarkan kontrak kinerja tahun 2023, terutama terkait dengan indikator kinerja utama dan akreditasi. Partisipasi dari seluruh pimpinan Unimal diharapkan dapat menghasilkan evaluasi yang komprehensif terhadap kinerja setiap unit.

"Seluruh Pimpinan mulai dari Wakil Rektor, Kepala Biro, Dekan, Kepala Lembaga dan Unit Kerja serta Satgas diwajibkan untuk menyampaikan laporan kinerja tahun 2023, hal ini dilakukan untuk mengetahui secara jelas target, realisasi dan hambatan serta strategis dari masing-masing tugas mereka secara komprehensif demi terukurnya dan akuratnya perumusan program tahun 2024 yg dapat mendukung terwujudnya Unimal Hebat dan Unggul," ujarnya.

Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fitra, ASEAN Eng, turut menyampaikan bahwa kegiatan evaluasi ini bertujuan untuk memantau capaian kinerja pimpinan pada setiap unit. "Kami juga secara bersamaan merencanakan kontrak kinerja untuk tahun 2024 yang terfokus pada indikator kinerja utama dan akreditasi. Harapan kami, melalui komitmen bersama, Unimal dapat meraih predikat 'Unimal Hebat' yang dibuktikan melalui capaian akreditasi Unggul," ungkapnya.

Dari pemantauan *Unimalnews* semua dekan di Unimal berkomitmen untuk menyukseskan IKU yang ditetapkan oleh Kemenristekdikti melalui Rektor Unimal. Dekan Pertanian, Dr Baidhawi, MP, menegaskan bahwa laporan kinerja Fakultas Pertanian untuk tahun 2023 telah diterima oleh pimpinan. Untuk tahun 2024, Fakultas Pertanian menargetkan pencapaian akreditasi unggul untuk Program Studi Agro Ekoteknologi dan Agribisnis.

Di sisi lain, Dekan Fakultas Kedokteran, dr Muhammad Sayuti SpB, berkomitmen melakukan beberapa penyesuaian strategi pencapaian IKU berdasarkan hasil evaluasi kinerja, seperti terkait dengan IKU 7 tentang akreditasi internasional.

Kegiatan evaluasi kinerja ini mencerminkan komitmen Unimal untuk terus meningkatkan mutu dan prestasi serta menetapkan standar tinggi dalam pencapaian IKU (Indikator Kinerja Utama) dan akreditasi Unggul [tkf].

Tanggal: 11 January 2024

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [IKU](#),